

Ecole de Zudausques
PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE
du vendredi 1^{er} juillet 2022 à 17H45

Etaient présents:

Les Parents : Mmes Legris, Allaert et Trousson

Les Elus : Mme Giovacchini, adjointe aux affaires scolaires

Les Professeurs des écoles : Mmes Louys, Julien, Bédague, Darques et Banquart, M. Saison

Le Délégué Départemental de l'Education Nationale : M. Devigne

Absents excusés :

Mme Forgez, Inspectrice de l'Education Nationale

M. Bee, Maire

Mmes Duhaut et Lalliot, M. Dournel, parents élus

Ordre du jour :

Sécurité

Projet d'école

Education physique et sportive

Bilan financier

Photos de classes

Fête d'école

Organisation pédagogique à la prochaine rentrée

Fournitures scolaires

Goûters

Remerciements

Achats/Travaux

Questions diverses

Après avoir remercié chacun de sa présence, M. Saison ouvre la séance à 17h45.

Sécurité

Dans le cadre du PPMS, et compte tenu de la crise sanitaire, nous avons décidé de ne pas faire l'exercice de confinement.

Il y a un problème au niveau de la barrière côté maternelle car même fermée à clé on peut l'ouvrir. Des stores ou rideaux devraient être installés pour la rentrée aux fenêtres qui en sont dépourvues en maternelle.

Projet d'école

Après avoir rappelé les trois axes du projet, M. Saison fait le point sur ce qui a été réalisé ou non :

- Dans le cadre de l'axe 1, la classe de mer a bien eu lieu début juin ; 44 élèves y ont participé. Les élèves de maternelle, CP et CE1 sont allés au zoo en mai. Les classes de Mme Julien, Louys et Banquart ont bénéficié respectivement d'une animation sur le thème du street art, de la chauve-souris et des abeilles (animations gratuites proposées par la CCPL).

Deux stages de réussite devraient être organisés, du 23 au 26 août, après accord de la hiérarchie, pour des élèves du CP au CM2; ceux-ci seront encadrés par Mmes Darques et Louys.

- Dans le cadre de l'axe 2, toutes les classes ont bénéficié d'un atelier « percussions corporelles » avec une restitution du travail lors du spectacle de fête d'école.

- Dans le cadre de l'axe 3, l'ensemble de l'école a participé à l'opération « Hauts-de-France Propres » le 18 mars dernier. Les CE2/CM1 se sont rendus le 15 mars à la Maison du Papier afin de travailler « les humeurs de la rivière et le recyclage du papier ».
- Dans le cadre du parcours santé, le parcours du cœur n'a malheureusement pas pu être organisé.

Education physique et sportive

En ce qui concerne la piscine Mme Deluen se retire, Mme Flandrin ne pourra accompagner cette année, il reste donc Mme Caux et un nouveau parent, Mme Finart, qui a passé l'agrément avec succès ; trois autres se proposent de le passer également, celui-ci étant valable cinq ans. M. Saison demande à Mme Giovacchini si la municipalité accepte de financer à nouveau les transports. Elle confirme que ceux-ci seront payés. L'an prochain les CE2/CM iront les lundis et vendredis matin du 11 octobre au 26 novembre et les CP/CE1 les mardis et jeudis après-midi du 30 novembre au 20 janvier.

12 adultes se sont proposés pour encadrer les sorties cyclo, c'est bien mais pas encore suffisant pour toutes les assurer. Lors de notre sortie cyclo de ce mardi, nous irons voir passer le Tour de France.

Bilan financier

La venue de l'intervenante en musique a coûté 360€, la Maison du Papier 120€, la classe de mer 5362,40€ ; nous avons également acheté un jeu pédagogique pour la grande section de maternelle pour un montant de 164€.

Je ne suis pas en mesure de vous donner le bénéfice réalisé suite à la vente des photos de classes.

Le bénéfice de la fête d'école est de 2350,61 euros.

Il reste donc sur le compte OCCE 8458,52€ à quoi il faut ajouter le bénéfice des photos et les subventions.

Photos de classes

Elles ont été réalisées le 20 mai dernier avec le même professionnel que l'an dernier. M. Saison demande aux parents s'ils sont satisfaits de celles-ci et s'ils souhaitent reconduire l'action l'an prochain avec le même photographe. Ils sont unanimes sur la qualité des photos et sont d'accord pour reconduire l'action.

Fête d'école

Malgré un spectacle sous la pluie, cette fête fut plutôt une réussite. Les parents font remarquer qu'on n'entend pas forcément les enfants faute de micro.

Organisation pédagogique à la prochaine rentrée

L'organisation pédagogique prévue est la suivante :

Mme Bédague : TPS/PS : 26 (+ 1 en cours d'année)

Mme Julien : MS/GS : 22

Mme Banquart : GS/CP : 23

Mme Darques : CP/CE1 : 24

Mme Louys : CE2/CM1 : 22

M. Saison : CM1/CM2 : 23

Soit environ 140 élèves.

La répartition des élèves dans les différentes classes sera affichée le jour de la prérentrée.

Fournitures scolaires

La liste des fournitures scolaires demandées aux familles pour la prochaine rentrée est soumise aux membres du conseil d'école. M. Saison leur demande si elle leur convient. Une estimation du coût

des fournitures a été établie : pour la classe de CM le coût s'élève à 27 euros, mais du matériel peut être réutilisé d'une année sur l'autre (trousse, ciseaux...). Les parents élus valident cette liste.

Goûters

L'équipe pédagogique serait favorable au retrait des goûters le matin.

La décision est donc prise à l'unanimité: plus de goûter, mais une tolérance sera acceptée pour les TPS/PS.

Remerciements

M. Saison remercie :

- la municipalité pour le financement des livres de prix, ils ont été remis aux enfants à la fête d'école, le coût s'élevant à plus de 802,50 euros, les deux cycles piscine l'an prochain, les subventions, l'aide des élus lors de la fête d'école ou pour l'accueil des enfants à la bibliothèque.
- les parents, élus ou non, qui ont apporté leur aide pour la piscine, les sorties cyclo, les randonnées pédestres et autres sorties pédagogique, ainsi que pour la fête d'école .
- les employés communaux qui ont œuvré pour respecter le protocole sanitaire, le nettoyage et la désinfection devant être quotidiens et renforcés.
- Mme Legris remercie l'équipe enseignante pour l'organisation des classes de découvertes, des sorties pédagogiques et de la fête d'école.

Travaux

- la pose de rideaux en maternelle et dans la classe à l'étage: Mme Giovacchini confirme qu'ils seront installés le 20/07 en maternelle.
- un moyen de fixer la barrière élémentaire lorsqu'elle est ouverte;
- la fermeture de la barrière maternelle à vérifier;
- un problème de grillage et de trous dans la cour;
- les systèmes anti-pince-doigts aux portes côté maternelle ainsi que le système de blocage de la porte extérieure;
- la fuite au plafond dans la classe de Mme Bédague;
- le carrelage qui se fissure de plus en plus dans la classe de Mme Julien;
- la pose des deux vidéoprojecteurs à la rentrée en maternelle.

Questions diverses

- Pourrait-on mettre en place un pack rentrée au niveau des fournitures demandées aux familles? Mme Trousson propose de réaliser les devis afin que l'équipe enseignante puisse étudier la question.
 - Est-il envisageable que la garderie ouvre de nouveau à 7h30? La municipalité y réfléchit. S'il n'y a plus de désinfection des classes le midi, ce sera peut être envisageable.
 - Dommage que la photo de classe seule n'existe pas dans les formules proposées par le photographe. M. Saison va demander une explication au photographe.
 - Pouvons-nous proposer une vente de gourde en début d'année? Ce sera étudié dès qu'on aura reçu les nouveaux catalogues.

La séance est levée à 19h25

Le président du conseil d'école
Thierry Saison



La secrétaire de séance
Anne-Sophie Darques

